



CMA CGM Agences France | Informations Clients

MISES À JOUR DES TARIFS ET SURCHARGES

CMA CGM réorganise son service SIRIUS entre la Méditerranée et la Côte Est de l'Amérique du Sud

CMA CGM annonce la réorganisation de son service **SIRIUS** reliant la Méditerranée et la Côte Est de l'Amérique du Sud, à compter du mois de mars 2020.

Les nouvelles caractéristiques du service SIRIUS sont les suivantes :

- La fréquence hebdomadaire sera maintenue, avec 6 navires (dont 2 opérés par CMA CGM) au lieu de 7 actuellement,
- Les ports méditerranéens sont desservis en relais, avec des transit times compétitifs,
- La desserte des ports du Rio de la Plata est maintenue en relais sur les services MERCOSUL (Groupe CMA CGM) avec des transit times compétitifs,
- Ces changements seront effectifs en southbound à partir du m/v "Maersk Lamanai" prévu quitter Gênes le 29 mars 2020 et Valence le 1er avril 2020, et en northbound à partir du m/v "Maersk Lamanai" ex Itaguai le 11 mars 2020.

[Cliquez ici pour plus de détails sur le service SIRIUS](#)